

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan mengenai “Analisis Penggunaan Artha Bahana Syariah Mobile dalam Meningkatkan Anggota (Studi Kasus: KSPPS Artha Bahana Syariah Pati) dan sesuai dengan rumusan masalah yang ada, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Penerapan ABS *Mobile* di KSPPS Artha Bahana Syariah sangat membantu dalam transaksi di KSPPS Artha Bahana syariah, apalagi bagi anggota yang melek akan teknologi digital seperti saat ini. Namun dalam penerapannya, aplikasi ABS *Mobile* memiliki kendala hanya bisa diakses oleh smartphome android saja tidak dengan tipe yang lainnya. Selain itu bagi anggota yang menggunakan juga memiliki kendala dalam akses lama dalam fitur layanan ABS *mobile* ketika dalam keadaan *maintenance*.
2. Dalam Penggunaan Aplikasi Artha Bahana Syariah (ABS) *Mobile* di KSPPS Artha Bahana Syariah Pati mengalami peningkatan yang signifikan. Motivasi anggota ABS *Mobile* dalam menggunakan fitur-fitur yang disediakan oleh aplikasi tersebut karena memiliki kemudahan dalam bertransaksi sehingga bisa dilakukan dimanapun dan kapanpun tanpa harus datang langsung menuju kantornya.

### B. Saran

Sebagai akhir dalam penulisan skripsi, peneliti ingin menyampaikan beberapa masukan yang meliputi:

1. Bagi Instansi KSPPS Artha Bahana Syariah: Diperlukan dalam memperluas jaringan untuk masyarakat nantinya, tidak hanya digunakan untuk smarthphone android saja melainkan bisa digunakan oleh IOS juga sehingga semua linier anggota dapat menikmati fasilitas yang telah disediakan oleh KSPPS Artha Bahana Syariah melalui layanan digital.
2. Bagi peneliti lain: peneliti selanjutnya untuk meneliti mengenai pengaruh mobile banking dalam Lembaga keuangan.

### C. Penutup

Dengan rasa syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberi taufiq dan hidayah-Nya kepada peneliti, sehingga

peneliti mampu menyelesaikan penelitian skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa penelitian skripsi ini jauh dari kata sempurna. Peneliti senantiasa mengharapkan saran serta kritik yang membangun demi perbaikan yang akan datang untuk mencapai kesempurnaan.

Akhirnya hanya kepada Allah SWT, Penulis memohon prtunjuk dan bimbingan dari segala kesalahan dan kekhilafan dalam penulisan ini. semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan para pembaca pada umumnya.

